

西原町議会だより

2016年(平成28年)3月1日発行／第67号



大城 純孝 議員

- >産業の振興
 - >都市整備事業
 - >定住自立圏構想

総務部長 財政面での影響については特別とん議と税(外国船入港に伴うもの)入港が減ると税の減収になるものと思います。

後東海岸サンライズ推進協議会の4首長で財務大臣、国土交通大臣、沖縄北方担当大臣、沖縄総合事務局長、南部国道事務所長に要請して来たところです。



「与那原バイパス早期完成及び西原バイパス早期事業化に向けての住民総決起大会」から

と調整をしたのか。
町長 急な取り組みになつた状況ではあります、大型M－C E施設の問題、それから調査費を計上してい る状況でもつと促進していく前倒しを何とか出来ないかという形になつて いると思います。

人選に当つて、前職の再任用となつてゐるが、その経緯と理由について。町長 本町のグランドデザインを見据えながら、都市計画に精通した前建設部長を選任しております。問 参与の地位、身分、任期、報酬、勤務等について。

散策観光にすることが良いと私は思います。



政策参与室のもよう

西原町議会だより

(4)



上里 善清 議員

- ◇琉大医学部・附属病院の移転
 - ◇南西石油の事業継承
 - ◇教育行政

問 琉大医学部・附属病院の西普天間地区への移転が現実となつた場合、西原町にあたえる影響(雇用・税収)と施設跡地の課題は。
町長 西原町の第一文教地区における影響、町全体の影響、東海岸地域の影響など、全体的に大きく影響が出ると思います。当面同附属病院の雇用者をどうするのか周辺に居住する病院関係者、学生の減少等経済的な影響は避けられない状況になると想います。琉球大学、県、西原町を含めて跡地利用に関する何らかの検討委員会等の立ち上げが必要になつてくると思います。

地域の土地利用を含め長期
スパンのビジョンを描く必
要があると思うが見解は。
町長 沖縄県全体の工ナエル
ギーの確保、維持という視
点で、現在、ペトロプラス社
が承継企業に取り組んでい
る最中であり、跡地利用に
ついて言及するのは時期尚
早だと思っています。ただ、
その地域の魅力、今後のア
ジアを見据えたら、非常に
ボテンシャルが高いのではないかとの話は聞いてあります。

慎重に対応する必要がある
と考えていまわ。



事業承継問題でゆれる南西石油

入すべきだと思うが見解は。
【教育部長】 平成24年度に学習指導要領の改訂があり、小学校高学年(5・6)から導入された。小学校低学年からの英語教育の導入は、非常に大事だと認識しておりますが、幼稚園指導要領の時数を削って英語教育にあてると、他の教科の学力との問題もありますので、慎重に対応する必要があると考えています。

- ◆何故直壳所計画は遅れた？
- ◆町の借金100億円超ふるさと納税を活用せよ！



真榮城哲議員

問 初7月完成予定から伸びた事は、完成していないと解釈してよいか。

建設部長 基本設計は完成していないません。理由として施設平面計画を検討する上で関係機関との協議に時間が必要した為です。

問 基本設計に至るまで基本構想をしつかりとした上で進めてきた事業です。

建設部長 関係機関との調査は理解できるが余りにも時間がかかり過ぎている。

建設部長 一括交付金という事業で町としては初めての事業であり、手探り状態である。同交付金は使い勝

を進めています。平成 20 年から実施されたふるさと納税、自治体同士の税の奪い合いなど、問題も指摘されている一面、新たな財源として注目すべき所もあります。本日のこれまでの取り組みを具体的に伺う。

建設部長 平成 22 年にホームページにおいて、ふるさと西原応援制度を掲載。また、平成 26 年度から寄者への町特産品を返礼しています。

問 今帰仁村がふるさと納税で飛躍している。立派な工事が中心になり、先進的な視察・調査・研究をしボタルサイト利用し全国にこ



ふるさと納税制度 周知ポスター(総務省)